# Deloitte.



## SAT habilita la solicitud de pagos en exceso de ISR en línea

A principios del mes de diciembre 2021, la Superintendencia de Administración Tributaria -SAT- habilitó a través de la Agencia Virtual, la solicitud en línea de la devolución o compensación de los pagos en exceso del Impuesto Sobre la Renta -ISR- anual, por medio de la cual permite a los contribuyentes realizar el llenado en línea del formulario SAT-2350 "Solicitud de Pagos en Exceso" y asimismo adjuntar la información requerida. Dicho formulario despliega información general del contribuyente tales como: domicilio fiscal, correo electrónico registrado ante SAT, datos de los representantes legales registrados ante SAT, datos del contador registrado ante SAT, entre otros. Es importante que cualquier actualización de los datos que despliegue el formulario en mención, se efectúe previo a realizar la solicitud del pago en exceso.



Asimismo, dicho formulario despliega automáticamente los períodos y montos no prescritos para los cuales el contribuyente tiene pagos en exceso de ISR, y en el cual deberá seleccionar el período a solicitar. Es importante que previo a realizar la solicitud del pago en exceso, los contribuyentes se aseguren que las posiciones fiscales adoptadas en el período que se solicitará sean las adecuadas, esto con el fin de evitar que la SAT al momento de llevar a cabo su auditoría, determine que dichas posiciones no son adecuadas y por lo tanto genere un ajuste al ISR que pudiese disminuir o eliminar el pago en exceso.

Por último, los contribuyentes no deben tener omisos o procesos pendientes en fiscalización en la vía penal o en la vía económico coactivo, correspondiente al mismo impuesto y período fiscal. Por otro lado, la información relacionada con los representantes legales de los contribuyentes debe estar actualizada, y los mismos no deben tener omisos, ya que en caso de cualquier inconsistencia no se podrá realizar la solicitud de pagos en exceso de ISR en línea.

### Nuestros expertos:

Deloitte ofrece una gama de servicios tributarios y legales integrados. Nuestros expertos combinan conocimiento técnico, experiencia e innovación, lo que permite ayudar a nuestros clientes a lograr sus objetivos a nivel local y global.



#### **Walter Martinez**

Socio de Impuestos, Comercio Internacional y BPS wmartinez@deloitte.com



#### Carlos Hernández

Gerente Senior de Impuestos cfhernandez@deloitte.com

### Deloitte.

Deloitte se refiere a Deloitte Touche Tohmatsu Limited, sociedad privada de responsabilidad limitada en el Reino Unido, a su red de firmas miembro y sus entidades relacionadas, cada una de ellas como una entidad legal única e independiente. Consulte www.deloitte.com para obtener más información sobre nuestra red global de firmas miembro.

Deloitte presta servicios profesionales de auditoría y assurance, consultoría, asesoría financiera, asesoría en riesgos, impuestos y servicios legales, relacionados con nuestros clientes públicos y privados de diversas industrias. Con una red global de firmas miembro en más de 150 países, Deloitte brinda capacidades de clase mundial y servicio de alta calidad a sus clientes, aportando la experiencia necesaria para hacer frente a los retos más complejos de los negocios. Los más de 330,000 profesionales de Deloitte están comprometidos a lograr impactos significativos.

Tal y como se usa en este documento, Deloitte Guatemala, S.A., Asesores y Consultores Corporativos, S.A., Consultoría en Servicios Externos, S.A., Deloitte Consulting de Guatemala, S.A., las cuales tienen el derecho legal exclusivo de involucrarse en, y limitan sus negocios a, la prestación de servicios de auditoría, consultoría, consultoría fiscal, asesoría legal, en riesgos y financiera respectivamente, así como otros servicios profesionales bajo el nombre de "Deloitte".

Esta presentación contiene solamente información general y Deloitte no está, por medio de este documento, prestando asesoramiento o servicios contables, comerciales, financieros, de inversión, legales, fiscales u otros.

Esta presentación no sustituye dichos consejos o servicios profesionales, ni debe usarse como base para cualquier decisión o acción que pueda afectar su negocio. Antes de tomar cualquier decisión o tomar cualquier medida que pueda afectar su negocio, debe consultar a un asesor profesional calificado. No se proporciona ninguna representación, garantía o promesa (ni explícito ni implícito) sobre la veracidad ni la integridad de la información en esta comunicación y Deloitte no será responsable de ninguna pérdida sufrida por cualquier persona que confíe en esta presentación.